
2023年度 関私教協 第 9回幹事校会議事録 
 

 

１．日時：2023年 12月 10日（日）16:40～17:00（2023年度第 2回研究懇話会後、引き続き開催） 

２．形態：中央大学駿河台キャンパス又は Webex会議によるハイフレックス開催 

３．出席者： 

【幹事】高瀬 幸恵(桜美林大学・事務局長）、池田 賢市、高木 雅史(中央大学・事務局次長)、 

尾高 進(工学院大学・事務局次長)、小林 大祐(慶應義塾大学)、田村 真広(日本社会事業大学)、 

青木 研作(東京成徳大学)、後藤 正矢(多摩美術大学)、 

伊東 毅、谷川 美の理(武蔵野美術大学)、白石 一徳(文化学園大学)、 

森田 満夫(立教大学)、河村 久、田中 直樹(聖徳大学)、 

北村 篤司、横澤田 朋美(昭和音楽大学)、新田 司(千葉敬愛短期大学) 

【事務担当】岩井瑞恵（桜美林大学） 

【オブザーバー】黒岩友見子（桜美林大学） 

 

 

４．2023 年度第 8 回幹事校会議事録の確認 

 高瀬事務局長より、第 8 回幹事校会議事録（案）が示され、一部修正のうえで承認した。 

 

５．協議 

【報告事項】 

（１）2023年度第２回研究懇話会について 

・高瀬事務局長から第２回研究懇話会についてオンライン・対面合計で 100 名弱の参加者があったこ

とが報告された。 

（２）全私教協への連絡について 

・高瀬事務局長より、第 3 回理事会報告に対する関私教協幹事校の意見を 11 月 21 日に全私教協事務

局にメールで伝えた旨が報告された。  

（３）次期幹事校への連絡について 

・事務局より、引継ぎ資料を確認したところ、昨年度は次期幹事校に 12 月中に文書にて正式な依頼

をしていたことが分かった。本年度もこれに従って手続きを行う旨が報告された。 

（４）北部地区の活動報告 

 ・書面にて北部地区の活動について報告があった。                                        

 

 

【審議事項】 

（１）第 5部会による会員校へのアンケート調査の実施について  

・第 5部会世話人・河村幹事よりアンケート調査「教員採用選考早期化・複線化への対応について」

の実施について説明があった。会員校を対象として 1月初旬に Formsにて実施し、1月末日を締め

切りとする。調査結果は「報告書」として刊行する予定である。 

幹事で内容を精査し、意見があれば 12月 15日（金）までに事務局に伝える。特段意見がないよう

であれば承認とみなすこととした。 

 

【配付資料】 

資料１：北部地域活動報告 

資料２－１：第 5部会「教員採用選考早期化・複線化への対応に関する調査（協力のお願い）」 

資料２－２：第 5部会「教員採用選考早期化・複線化への対応について（調査）」 

 

以上 


